



La UICN tiene alrededor de 170 miembros en la región mediterránea, incluyendo 15 gobiernos. La UICN está reconocida como Observador Oficial por Naciones Unidas. La misión del Centro de Cooperación de Mediterráneo es influir, alentar y asistir a las sociedades del Mediterráneo en la labor de conservación y uso sostenible de los recursos naturales de la región; y trabajar con los miembros de la UICN y cooperar con aquellas otras organizaciones que comparten los objetivos de la Unión dentro de la región del Mediterráneo.

Las actividades del Centro de Cooperación del Mediterráneo están financiadas principalmente por: la <u>Junta</u> de <u>Andalucia</u>, y el <u>Ministerio de Medio</u> <u>Ambiente</u>, España.

Más información en: www.uicnmed.org



Acercando la industria de la acuicultura y el mundo de la conservación

Memorando de Cooperación entre la Federación de Productores Europeos de Acuicultura y la Unión Mundial para la Naturaleza

Bruselas, 10 de febrero de 2005 (JICN) – El mundo de la pesca está en crisis. Existen evidencias científicas del agudo declive de las capturas globales. Sin embargo, la acuicultura aparece como una posible solución a la creciente dem anda de productos del mar que la actual industria pesquera no puede proporcionar. Desde el punto de vista de la conservación, la acuicultura despierta una serie de temas de preocupación ambiental. Estos incluyen emisión de residuos, enfermedades, mantenimiento y garantía de calidad de los productos e introducción de nuevas especies.

La UICN – la Unión Mundial para la Naturaleza valora cada vez más los principios de establecer relaciones constructivas y a largo plazo con los profesionales del sector privado. Con el fin de acercar la conservación al mundo empresarial, la UICN ha firmado un Memorando de Cooperación con la Federación Europea de Productores de Acuicultura (FEAP, siglas en inglés), el cual busca garantizar estándares de alta calidad en la producción de alimentos respetando las consideraciones medioambientales y la demanda de los consumidores.

Este acuerdo proporcionará el marco de cooperación para la identificación de cuestiones ambientales relacionadas con el desarrollo y la gestión de la acuicultura en la región del Mediterráneo. Del mismo modo, promocionará las mejores prácticas de gestión ambiental para una acuicultura responsable según de los principios del desarrollo sostenible.

Las dos organizaciones han acordado reforzar alianzas en el ámbito de la comunicación con el fin de identificar las sinergias entre sus áreas de trabajo.

La estrategia de la UICN busca movilizar el sector privado y la comunidad ambiental para que trabajen juntos. Esta iniciativa contribuirá a la protección de la biodiversidad mediante el respaldo y el asesoramiento al sector privado con el fin de ayudar a las comunidades locales en sus esfuerzos por conservar la biodiversidad y consolidar los beneficios económicos de una conservación sostenible.

Para más información, contactar con:

François Simard, Coordinador del Programa Marino, Centro de Cooperación del Mediterráneo de la UICN: +34 952 028 430; (M) + 34 653 98 46 11. françois.simard@iucn.org

Courtney Hough, Secretario General, Federación Europea de Productores de Acuicultura. Tel:+32 4 338 2995 secretariat@feap.info

Lourdes Lázaro, Responsable de Comunicación, Centro de Cooperación del Mediterráneo de la UICN: +34 952 028 430; (M) + 34 609 729 780. <u>lourdes.lazaro@iucn.org</u>

